

EL CABALLITO

La polémica por el IECM

:::: Recién fue aprobado en comisiones el dictamen que busca reestructurar al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y los diputados del PAN, **Diego Garrido López** y **Ricardo Rubio Torres**, ya advirtieron que de concretarse este *albazo* ante el pleno del Congreso local, recurrirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para interponer una acción de inconstitucionalidad. Y es que los panistas aseguran que esta reforma es la antesala para desaparecer al Instituto Electoral local, además de que el proceso de aprobación de la reforma, señalan, estuvo plagado de violaciones y modificaciones “escandalosas”, como la desaparición de la Unidad de Género, lo que representa un retroceso para colectivos y activistas. Veremos, pues, si le alcanza a la oposición para frenar esta reforma.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Diego Garrido

Revive Médico en Tu Casa

:::: ¿Se acuerda usted de Médico en Tu Casa? ¿Ese programa que por todo lo alto presumió como uno de sus grandes logros el exjefe de Gobierno, **Miguel Ángel Mancera**? Pues en el municipio de Metepec ¡sí!, y no sólo lo recuerdan, sino que lo siguen replicando. Y es que resulta que en este ayuntamiento gobernado por el alcalde panista **Fernando Flores Fernández** se inició esta semana la etapa de registro para ser beneficiario del programa a través del cual médicos brindarán consulta hasta los hogares metepecuenses, les otorgarán la receta correspondiente y de ser el caso, se les brindará medicamento gratuito. El único requisito es realizar un prerregistro en línea y afiliarse a los módulos itinerantes que se instalarán en distintas áreas del municipio. Hasta no hace mucho, el ahora senador Mancera llevaba su programa estrella incluso a ciudades como Quito, Medellín y Bogotá; como dicen por ahí, uno nunca sabe para quién trabaja.

En sus marcas, listos...

:::: Todavía no es 2023 y los aspirantes a ocupar la gubernatura en el Estado de México andan por demás activos. Pues resulta que este fin de semana se juntaron los eventos de los interesados en ser candidatos en la elección mexiquense. En Ecatepec, **Enrique Vargas del Villar**, el coordinador de los diputados del PAN y aspirante a la candidatura por la coalición con el PRI, se reunió con cientos de simpatizantes. Mientras que el presidente municipal de Ecatepec, **Fernando Vilchis**, quien apenas este fin de semana alzó la mano de manera pública para que Morena lo considere en la contienda, celebró a cientos de maestros y de paso aprovechó para manifestar una vez más su interés en ser gobernador. Total que los aspirantes de los distintos partidos políticos en la entidad mexiquense andan por demás encarrerados y eso que aún no se inicia el proceso electoral.